
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ihr Schreiben vom 28.05.2014  - Mögliche Einführung einer Pferdesteuer 

 

 

Sehr geehrte Frau August, 

 

vielen Dank für Ihr Schreiben vom 28.04.2014. 

Wir als Bündnis 90/Die Grünen können Ihre Befürchtungen zur Einführung einer Pferdesteuer 

verstehen und teilen sie. 

Als Grüne halten wir von der Einführung einer Pferdesteuer nichts. Im Gegensatz zur Hundehal-

tung verursachen Pferde recht selten eine Beeinträchtigung oder Verschmutzung öffentlicher 

Infrastruktur, für deren Beseitigung die öffentliche Hand aufkommen muss. Daher gibt es kei-

nen Grund für eine solche Steuer oder Abgabe. 

 Die Einführung einer Pferdesteuer würde nach unserer Meinung im Gegenteil eher wirtschaftli-

chen Schaden anrichten und das seit vielen Jahren erworbene Ansehen des Pferdelandes Bran-

denburg auf den Gebieten der Kinder- und Jugendarbeit, des Sports, der Gesundheitsförderung, 

des Tourismus und der Zucht negativ beeinflussen. 

Weitere Informationen zu unseren Zielen für die Landtagswahl finden Sie unter www.gruene-

brandenburg.de 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Ursula Nonnemacher 

 

Spitzenkandidatin von Bündnis 90/Die Grünen zur Landtagswahl 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

VFD Berlin/Brandenburg e.V. 

z.H. Frau Michaela August 

Dorfstraße 23 

16348 Stolzenhagen 

 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN BRANDENBURG, JÄGERSTRAßE18, 

14467 POTSDAM 

Landesverband Brandenburg 

 

 

Jägerstr. 18 

14467 Potsdam 

Tel: 0331/9 79 31-13 

Fax: 0331/9 79 31-19 

E-Mail: info@gruene-brandenburg.de 

www.gruene-brandenburg.de  

 

 

Potsdam, 13.03.2014 
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